

Protokoll der Siedlungsversammlung Rotach vom 31. März 2014 im Zunftsaal, Rest. „Falcone“

1. Begrüssung

Susanne Holzer (Obfrau) begrüssst die anwesenden Genossenschafter/innen der Siedlung Rotach im Namen der Siko herzlich. 76 Genossenschafter/innen nehmen an der Versammlung teil. Vom Vorstand und von der Verwaltung werden speziell begrüssst: Jürg Aebli, Andreas Bürgi, Arthur Graf, Peter Merk, Monika Sutter. Das Programm des Abends wird vorgestellt, Margrit Bornet bestreitet den kulturellen Teil.

2. Protokoll der Siedlungsversammlung 2013

Das Protokoll der letztjährigen Versammlung wird verabschiedet. Die Protokolle der Siedlungsversammlungen sind auf der Website der einzelnen Sikos einsehbar.

3. Jahresbericht 2013

Der Bericht startet mit einem Hinweis auf zwei Aktivitäten im Jahr 2014: Am Samstag, 29. Juni 14, messen sich die Fussball-Amateure der Siedlungen Rotach und Triemli erstmals an einem *Grümpelturnier* auf der Anlage Heuried. – Diesen Sommer findet wieder das *Birkenhoffest* statt, und zwar am Samstag, 5. Juli 14. Dabei wird auch die Fussball-WM 2014 eine Rolle spielen. Weitere Informationen werden folgen.

Die *Veloräumaktion* im Birkenhof im Mai 13, mit der Möglichkeit, Reparaturen durch fachkundige Hände ausführen zu lassen, fand grossen Anklang. Die Aktion wird im Mai 2014 wiederholt. - Der *Herbstausflug* auf die Kleewenalp fiel auf einen der letzten warmen und sonnigen Tage des Jahres. 70 Personen waren mit dabei. - Der *1.-August-Brunch* konnte dank Wetterglück wie vorgesehen im Birkenhof durchgeführt werden. Pius Fischer weist darauf hin, dass die Siko eine Lösung sucht, um zu verhindern, dass Aktivitäten im Birkenhof künftig von schlechtem Wetter vereitelt werden. Es müsste sich dabei in irgendeiner Form um eine Teilüberdachung handeln, die bei Bedarf eingesetzt werden kann. Die Siko wird mit der Verwaltung Kontakt aufnehmen um zu prüfen, ob eine geeignete Form realisierbar ist. - Die individuell gestalteten *Adventsfenster* brachten Farbe in die winterlichen Strassen im Rotachquartier. Pius Fischer erläutert die Organisation der Adventsfenster-Aktion und ermutigt die Anwesenden, im kommenden Dezember mitzumachen. Bei der „offenen Tür mit Apero“, den manche Gestalter/innen anbieten, gibt's die Möglichkeit zu reizvollen Begegnungen mit Leuten aus der Siedlung. - Dank Fanny Frei besuchte der Samichlaus die Siedlung auch im Dezember 13. Nach der Begrüssung auf der Aemtlerwiese verzogen sich Kinder und Erwachsene samt Chlaus wegen nasser Witterung ins Rotachstübli. - Der *Filmnachmittag* im Januar findet regelmässig guten Anklang; dieses Jahr stand der Film „Les intouchables“ auf dem Programm.

4. Finanzen

Die von Pius Fischer (Obmann) präsentierte Jahresrechnung wurde von der Verwaltung genehmigt. Bei Einnahmen von Fr. 23760.– und Ausgaben von Fr. 23227.– resultiert ein leichter Ausgabenüberschuss von Fr. 532.–. Das Vermögen per 31.12.13 beläuft sich auf Fr. 18976.

5. Wahlen

Dieses Jahr sind zwei Austritte aus der Siko zu vermelden: Judith Heiniger verlässt die Siko nach zehn Jahren, Christoph Betulius nach zwei Jahren. Als Nachfolger/in werden der Versammlung Alexandra Mikronis (seit vier Jahren in der Rotach wohnhaft) und Philipp Seer (seit 1 ½ Jahren hier wohnhaft) vorgeschlagen. Susanne Holzer, Katja Niederberger, Pius Fischer und Hansjakob Schmid stellen sich der Wiederwahl. Der Applaus der Versammlung gilt der Wahl der oben erwähnten Personen wie auch der Verabschiedung der beiden Zurücktretenden.

6. Anträge an die Generalversammlung 2014

Es liegen keine Anträge an die GV vor.

7. Information über das „Gartenprojekt Birkenhof“

Michael Hans als Initiator des Projekts dankt an dieser Stelle der Verwaltung und der Siko für die unkomplizierte Unterstützung. Im vergangenen Mai pflanzten 10 Erwachsene und etliche Kinder unter seiner Anleitung 30 Bäume und Beerensträucher. Es lässt sich nun beobachten, wie Bäume und Sträucher gedeihen bis zur Ernte. Auf dem im Saal zirkulierenden Anmeldezettel können sich weitere Interessentinnen und Interessenten einschreiben für zukünftige Anpflanz-Aktionen; als nächstes werden Paletten beschafft für das Anlegen eines eigenen Gärtchens.

8. Verschiedenes

- Herr Merk gibt Auskunft über die Einführung der Grünabfuhr: Start ist der 1. Juli 14. Standorte sind vor dem Gebäude der Verwaltung, an der Nussbaumstr. 16 sowie an der Saumstr. 14. Die Reinigung der Container erfolgt 14mal/jährlich durch Private.
- Jürg Aebli orientiert über den Stand der Bautätigkeit am Hägelerweg (Triemli 1): Zur Zeit werden die Gebäude abgerissen und es wird mit der Pfählung im Untergrund gestartet; man ist einen Monat im Vorsprung im Zeitplan; auf einer Webcam (Homepage Rotach) lässt sich einiges beobachten auf der Baustelle. Die Wohnungsvermietung startet Ende 2014.
- Zusätzliche Veloabstellplätze: Von der Verwaltung werden zwei zusätzliche Standorte evaluiert, ebenso wo ein Bastelraum eingerichtet werden könnte.

Susanne Holzer beendet den offiziellen Teil der Siedlungsversammlung und kündigt die Sängerin Margrit Bornet an.

26. Dezember 2014
Hansjakob Schmid